

Comenzó demolición de la exescuela Turingia para construir un jardín infantil de la Junji

El Austral
 cronista@australtemuco.cl

Con una ceremonia simbólica se dio inicio al proceso de demolición de la exescuela Turingia de Temuco, para dar paso al terreno donde se emplazará el nuevo jardín infantil y sala cuna intercultural "Chinkowe" de la Junji.

La actividad estuvo liderada por el delegado presidencial regional, José Montalva, acompañado por las secretarías Ministeriales Regionales de Educación, Marcela Castro; Bienes Nacionales, Ámbar Castro; y del Trabajo y Prevención Social, Claudia Tapia, junto a la directora regional de la Junji Araucanía, Andrea Fernández, el alcalde de Temuco, Roberto Neira; concejales Esteban Barriga y Claudia Peñaillilo; dirigentes de las juntas de vecinos del sector, vecinos y el equipo educativo del jardín infantil "Chinkowe".

El delegado presidencial, José Montalva, dijo que "acá las protagonistas sin duda que son las vecinas y las juntas de vecinos que han pedido posicionar este tema. Aquí logramos complementar dos cosas: primero, un proyecto para demoler este lugar el cual era un foco de inseguridad y, posteriormente, viene un proyecto de diseño para construir el jardín infantil".

Es así que la propiedad fue cedida en comodato por la Seremi de Bienes Nacionales a la Junji Araucanía, con el fin de

PROYECTO EN MARCHA. *El edificio contará con dos pisos y tendrá una capacidad para 96 niños y niñas. La propiedad fue cedida en comodato por la Seremi de Bienes Nacionales a Junji Araucanía.*

“

Acá las protagonistas sin duda que son las vecinas y las Juntas de Vecinos que han pedido posicionar este tema”.

José Montalva,
delegado presidencial regional

desarrollar el proyecto de Reposición del jardín infantil "Chinkowe", el cual se encuentra en su etapa de formulación para postular a su ejecución, proyectada para finales del primer semestre de 2025.

DESDE LA COMUNIDAD

La seremi de Educación, Marcela Castro, comentó que "este esfuerzo fue un anhelo de la comunidad donde intersectorialmente han existido muchos actores para llevar a cabo este hermoso sueño. Además, es una propuesta muy importante que nace desde las comunidades, lo cual le da más realce y es lo que hoy día el gobierno del Presidente Gabriel Boric quiere

resaltar".

El edificio contará con dos pisos y tendrá una capacidad para 96 niños y niñas. Su estructura será de hormigón armado y carpintería metálica, destacándose el desempeño energético del edificio, el cual se proyectó con envolvente térmica, bombas calor y sistemas de recuperación de calefacción que accederán a un adecuado confort para los párvulos y el equipo educativo; características que permitieron que se obtuviera el primer lugar en Diseños Precertificados de Construcción de Edificios Sustentables en el año 2023.

La directora regional de la Junji Araucanía, Andrea Fernández, señaló que "después de cuatro años de inactividad en este proceso, hemos retomado como dirección regional de la Junji Araucanía un proyecto para 96 párvulos, y así este sector se transformará en un espacio vivo y activo para la educación inicial de los niños y de las niñas del territorio".

La presidenta de la Junta de Vecinos "Villa Turingia", Ana



COMENZÓ EL PROCESO DE DEMOLICIÓN DE LA EXESCUELA TURINGIA DE TEMUCO.

María Pichíñan, manifestó que "ahora los vecinos y vecinas estamos muy felices. La directiva ha trabajado de forma muy ardua y en esta oportunidad queremos recordar a la expresidenta de esta Junta de Vecinos que falleció hace pocos meses, y trabajó por este proyecto, ya que la educación es muy importante para todos los sectores, inclusive para nosotros, que también tenemos nuevas genera-

ciones".

Actualmente en Temuco hay 17 jardines infantiles de la Junji Araucanía y la unidad educativa "Chinkowe" inició sus actividades pedagógicas en el año 1995, destacándose por su sello educativo intercultural urbano, contando con una capacidad para 70 párvulos en 4 niveles de atención, donde el 40% de las niñas y niños matriculados tienen ascendencia mapuche. ☞

COMPRO TROZOS

EUCALIPTUS GLOBULUS

CALIDAD TORNO, MUY LISOS
 PRIMERA CALIDAD
 DIÁMETROS: 70 CM Y MAS
 LARGOS: 2,9 A 3,4 MTR

CEL: +569 89006794
 INAVER LTDA

EMPRESA LÍDER EN EL MERCADO DE DISTRIBUCIÓN REQUIERE:
 Ingeniero Comercial, Administrador de empresas o contador auditor